

### Silber und Bronze in Lissabon bei der Europameisterschaft

2 Kämpfer 2 Platzierungen - ein super Ergebnis bei der BJJ Europameisterschaft im Januar in Lissabon

Malte Meinken erkämpft Silber bei den Blaugurten im schwergewicht und Wolfgang Heindel gewinnt Bronze bei den Braungurten Master im Leichtgewicht.



Malte erkämpfte sich 4 Siege in Folge und zog so souverän ins Finale ein. Dort musste er sich leider knapp geschlagen geben.



Nicht nur die Leistung, sondern auch die Ausprägung der Technik ist ein Kriterium für die Platzierung der Athleten aus Spanien



Am 15. Juni 2013 in Madrid wird das Turnier eröffnet. Die Athleten sind in Gruppen unterteilt, die in verschiedenen Kategorien an den Start gehen.

